

# Visite à la sainte montagne de l'Athos

Le monastère de Simonos Petras

Cette année encore un petit groupe de frères s'est rendu en pèlerinage à la sainte montagne (*Aghion Oros*) de l'Athos. Du 13 au 19 septembre, fr. Lorenzo et fr. Fabio, emmenés par fr. Luigi, ont séjourné dans certains des principaux monastères athonites

---

Cette année encore un petit groupe de frères s'est rendu en pèlerinage à la sainte montagne (*Aghion Oros*) de l'Athos. Du 13 au 19 septembre, fr. Lorenzo et fr. Fabio, emmenés par fr. Luigi, ont séjourné dans certains des principaux monastères athonites en recevant – presque partout – un accueil chaleureux et fraternel, permettant de renforcer des liens désormais anciens.

Arrivés en bateau au port de Dafni, ils sont montés dans la capitale administrative de la péninsule athonite, Karies, où ils ont visité l'église du Protaton, récemment restaurée, le monastère de Koutloumoussio, le *kellion* Aghia Triada et celui des Bourazeri. De l à, ils se sont rendus au monastère de Vatopedi où ils ont rencontré l'higoumène p. Ephrem et d'autres moines. Se délaçant vers le Sud, ils ont visité les monastères de Pantokratoros, Stavronikita et l'Iviron et le petit *kathisma* de Mylopotamos (une oasis accueillante, où deux moines produisent un vin de qualité). Ils ont encore visité les monastères de Philotheou et Karakallou, puis Meghisti Lavra ainsi que la *skiti* roumaine de Prodromou. Suivant le sentier panoramique qui contourne le massif de l'Athos, ils se sont ensuite déplacés vers la skiti de Mikra Aghia Anna, où ils ont été chaleureusement accueillis dans le *kellion* des Gherasimeï, par p. Nikophoros et d'autres moines. Pour couronner ce périple dignement, nos frères ont pu séjourner deux jours dans le monastère de Simonos Petras, où ils ont été reçus de manière particulièrement affectueuse par les membres de la communauté et par l'higoumène Elisseos, qui a voulu les rencontrer personnellement à deux reprises.